

Open-Air-Gottesdienst auf dem Burgberg

An Christi Himmelfahrt lud die Kirchgemeinde Neuhaus-Schierschnitz zum Himmelfahrtsgottesdienst des „Dekanates Bächlein“ auf dem Burgberg Neuhaus ein. Das Dekanat Bächlein ist eine Zusammenschließung von Kirchgemeinden, die in den Dekanaten Coburg (Hassenberg, Gestungshaußen), Michelau (Mitwitz), Kronach, Ludwigsstadt (Burggrub und Stockheim) und Superintendentur Sonneberg (Neuhaus-Schierschnitz/Mupperg) angesiedelt sind. Eine gemeinsame Aktivität ist das Feiern eines Gottesdienstes im Freien an Christi Himmelfahrt. So konnte man in diesem Jahr bei herrlichem Wetter das Wort Gottes auf dem Burgberg Neuhaus vernehmen. Die Aussicht auf Neuhaus und Umgebung verzauberte uns Einheimische sowie die Besucher immer wieder aufs Neue. Zu Gast war Friederike Spengler, Regionalbischöfin der EKM Thüringen Süd. Sie hielt die Predigt. Der Posaunenchor übernahm die musikalische Umrahmung.

Vielen Dank an all diejenigen, die zum Gelingen der Veranstaltung beigetragen haben. Besonders möchten wir uns beim Burgverein Neuhaus-Schierschnitz bedanken.



